

## Communiqué de presse

### LE GRAND THÉÂTRE DE QUÉBEC SE DRAPE DE VERRE !

« L'art d'amener un édifice en béton sous le ciel de la Floride... Tout en restant au Québec. »

**Montréal, le 30 novembre 2018** – L'Association des gestionnaires de parcs immobiliers institutionnels (AGPI) organise la prochaine Grande Visite Institutionnelle sous le thème *Le Grand Théâtre de Québec se drape de verre!* qui se tiendra à Québec le **12 décembre** prochain. Présenté par Transition énergétique Québec (TÉQ) en partenariat avec la Société Johnson Controls, des sujets tels que la structure et de l'enveloppe du bâtiment, de l'approche « Design & Build » ainsi que de la mécanique et de l'efficacité énergétique sont au cœur de cette visite.

Au coût de 30,3 M\$, ce projet consiste à construire une façade de verre sur tout le périmètre du bâtiment. L'interstice entre la nouvelle paroi de verre et les murs protégera le bâtiment contre la détérioration du béton, ainsi il sera maintenu dans un environnement sec et à température contrôlée.

« C'est la première fois qu'un concept comme ça est fait en Amérique du Nord ! »

*Albani Boudreau, Chef du service de l'immeuble, Grand Théâtre de Québec*

Il s'agit assurément d'une visite à ne pas manquer ! Les inscriptions sont ouvertes jusqu'à la tenue de l'événement.

### À propos de l'Association des gestionnaires de parcs immobiliers institutionnels

L'Association des gestionnaires de parcs immobiliers institutionnels (AGPI) est née en 1997, du besoin que des gestionnaires de parcs immobiliers publics aient eu de se concerter sur une vision de développement commune du parc immobilier public québécois et de partager leur expertise de gestionnaire. Sa principale mission est de promouvoir le développement de la gestion des parcs immobiliers institutionnels.

L'AGPI vise à regrouper les universités, les collèges, les commissions scolaires, le réseau de la santé, les villes et municipalités, les sociétés d'État et tout autre organisme financé par des fonds publics. Actuellement, l'AGPI représente plus de 200 membres institutionnels provenant de ces secteurs.

Encore aujourd'hui, la gestion des bâtiments publics représente des enjeux incontournables dans les domaines de la technique, du financement et des relations humaines que ce soit pour les organisations ou encore pour les différentes instances gouvernementales. Plus que jamais, l'AGPI doit démontrer son leadership et poursuivre son développement au service des gestionnaires publics.

### Source et information :

Marie-Hélène Boulay  
Association des gestionnaires de parcs immobiliers institutionnels  
514 788-3111